

BAB V

PENUTUP

V.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang berjudul “Faktor-Faktor Yang Berhubungan Dengan Manajemen Stroke Pada Fase *Pre Hospital*” terhadap 196 responden dapat disimpulkan sesuai dengan tujuan penelitian sebagai berikut :

- a. Gambaran karakteristik 196 keluarga dengan pasien resiko tinggi stroke didominasi oleh keluarga berusia dewasa awal sebanyak 162 orang (82,7%), perempuan sebanyak 166 orang (84,7%), pendidikan wajib sebanyak 154 orang (78,6%), hubungan darah sebanyak 184 orang (93,9%), penghasilan perbulan \geq UMR Kota Cilegon sebanyak 182 orang (93,9%), tidak pernah memiliki riwayat penanganan stroke di keluarga sebanyak 181 orang, pernah mempunyai pengalaman pendidikan kesehatan sebelumnya sebanyak 150 orang.
- b. Gambaran manajemen stroke pada fase *pre hospital* mayoritas berada pada tingkat adekuat sebanyak 102 orang
- c. Tidak ditemukan adanya hubungan yang signifikan antara karakteristik responden; usia ($p=0,522$), jenis kelamin ($p=0,179$) dan ditemukan adanya hubungan yang signifikan antara karakteristik responden; pendidikan terakhir ($p=0,000$), hubungan dengan pasien ($p=0,000$), penghasilan per bulan ($p=0,000$), riwayat penanganan stroke di keluarga ($p=0,000$) dan pengalaman pendidikan kesehatan sebelumnya ($p=0,000$) dengan manajemen stroke pada fase *prehospital*

V.2 Saran

Untuk dijadikan sebagai perbaikan, peneliti memberikan beberapa saran, yaitu:

- a. Bagi Institusi Pendidikan

Institusi Pendidikan dapat menjadikan hasil dari penelitian ini sebagai sumber rujukan bagi institusi keperawatan terkait faktor-faktor yang berhubungan dengan manajemen stroke pada fase *pre hospital*

b. Bagi Penelitian

Diperlukan lebih banyak sampel penelitian dengan karakteristik responden yang lebih bervariasi agar keterwakilan keluarga yang memiliki pasien dengan resiko tinggi stroke lebih optimal sebagai bentuk upaya peningkatan manajemen stroke pada fase *pre hospital*. Dalam pengambilan data dapat menggunakan *probability sampling* sehingga etika keadilan dalam penelitian dapat terlaksana dengan baik.

c. Bagi Lahan Penelitian

Lembaga Kemasyarakatan yang berperan dapat memanfaatkan wewenang yang dimiliki dalam merancang program yang mampu meningkatkan proses manajemen stroke pada fase *pre hospital* khususnya bagi setiap entitas yang ada didalamnya.

Nina Cahya Fitriyani, 2020

***FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN MANAJEMEN STROKE PADA FASE
PRE HOSPITAL DI KOTA CILEGON***

UPN Veteran Jakarta, Fakultas Ilmu Kesehatan, S1 Keperawatan

[www.upnvj.ac.id-www.library.upnvj.ac.id-www.repository.upnvj.ac.id]